
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 3 AVRIL 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. EUG. DE SMET, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Thomas-Alphonse Gillet.

MESSIEURS,

Le sieur Thomas-Alphonse Gillet, né le 2 septembre 1807, à Brandeville, département de la Meuse (France), réside en Belgique depuis l'année 1830 et habite la commune de Neerheylissem, arrondissement de Louvain, où il tient une école et un pensionnat. En 1834, il s'est marié à une belge, dont il a un enfant. Les autorités consultées estiment qu'il y a lieu d'accueillir la demande.

Le Rapporteur,

EUG. DE SMET.

Pour le Président,

HENOT.
